

Jugendpaten helfen jungen Arbeitslosen

(kra). „Jugendpaten“ heißt ein neues Projekt des Bündnisses für Augsburg. Die Paten stehen jungen arbeitslosen Menschen bei der Organisation ihres Lebens bei, um ihnen bessere Zukunftschancen zu ermöglichen. Sie sollen nicht die Arbeit von Ämtern ersetzen, sondern durch persönlichen Kontakt Hilfestellung bei Alltagsproblemen leisten. Jugendpaten sollten Zeit, Einfühlungsvermögen, Erfahrung und Kontakt zu Betrieben mitbringen. Sie werden fachlich betreut und erhalten einen kostenlosen Ausbildungskurs.

Dieser beginnt am Freitag, 17. Februar, 8.30 bis 12 Uhr, im Freiwilligen-Zentrum (Philippine-Welser-Straße 5a). Weitere Termine sind am 18. Februar, 8.30 bis 12 Uhr (Allgemeiner Sozialdienst ASD-Ost, Zugspitzstraße 179), 20. Februar, 8.30 bis 12 Uhr (ASD) und 21. Februar, ab 18 Uhr (Freiwilligenzentrum). Information (nachmittags) unter Telefon 0821/450422, E-Mail info@freiwilligen-zentrum-augsburg.de.



Im Internet:

www.buendnis-augsburg.de
